

Una gallega denuncia a Ebay por no permitirle vender parcelas del Sol.

Escrito por peseña - 04/06/2015 00:22

La gallega Ángeles Durán, denuncia a eBay por bloquear su venta de parcelas del astro rey al considerar que se trata de un bien intangible. Ella discrepa argumentando que sus rayos se pueden «tocar y sentir»

Esta perito judicial residente en Mos, madre de cuatro hijos, posee un acta legal que la señala como «propietaria del Sol, estrella de tipo espectral G2, que se encuentra dentro del sistema solar, situada a una distancia media de la Tierra de, aproximadamente, 149.600.000 kilómetros».

De momento, el Juzgado de Primera Instancia 5 de Alcobendas (Madrid) ha dictado un auto, al que ha tenido acceso Efe, en el que se declara competente para tramitar la demanda de Durán contra eBay, a la que reclama 10.000 euros.

En un principio, las partes están citadas para un acto de conciliación para mediados de julio, paso previo a la celebración de juicio si no llegan a un acuerdo.

Aparte del Sol, es "dueña" del grito de Tarzán

Ángeles Durán, que también ha pleiteado con la SGAE a cuenta del pentagrama en el que plasmó el grito de Tarzán y que registró en 2008.

Vender parcelas del Sol y ser dueña del grito de Tarzán! Pero cómo se le ocurrirán esas ideas a esta mujer ? :cheer:

- <http://www.abc.es/local-galicia/20150603/abci-demanda-ebay-duena-201506031809.html>

=====

Re: Una gallega denuncia a Ebay por no permitirle vender parcelas del Sol.

Escrito por gutizubi - 04/06/2015 09:20

Pero ¿cómo se le ocurre vender parcelas del sol?

Con eso de..."hay un gallego en la luna lunaaaa...hay un gallego en la lunaaaa..."

Si vendiera parcelas de la luna... :laugh:

saludos ;)

=====